PHILIPPE JORTAY CONFINE

Habitué à rouler sans arrêt

Mouscronnois d'adoption, mais Audax Tournai depuis sa prime jeunesse kainoise, Philippe Jortay s'est forgé un palmarès extraordinaire de grand voyageur et de randonneur assidu. En mars 2020 il figurait presque en tête du classement des DODECAUDAX avec un 200 km chaque mois depuis... 50 mois (!). Or survint le confinement qui interdit aux randonneurs français de rouler... mais pas aux Belges. Donc maintenant il est seul... devant les autres ! Hors des 200 mensuels il a roulé tranquille par solidarité. En s'arrêtant pour ménager sa randonneuse et voir le pays de plus près !



01) Tours du Broel qui sont à Courtrai ce qu'est le Pont des Trous à Tournai, mais encore intactes.



02) A Zwevegem, nouveau centre de plongée Transfo Duiktank dans d'anciennes cuves de mazout.



03) Bataille de la Lys à Ooigem.



04) Un abri Lys pour Véronique



05) A Courtrai face au pont Buda.



06) Arrêt à la Verte Feuille Rumillies alors que Bruno est en soins et les Audax Tournai confinés... chez eux.



07) Alors c'est retour sur la grand place, joliment restaurée, de Mouscron où les Hurlus sont de sortie.